



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 117**  
**15 de marzo de 2019**

## **La comunidad centralita fue cobijada por las banderas de la institución**

En el marco de la celebración por los 368 años de fundación de la Universidad Central del Ecuador, se realizó la ceremonia de izada de estandartes y banderas, acto simbólico en el que, el Rector junto a las autoridades de los vicerrectorados, decanos y representantes de los gremios de docentes, estudiantes y empleados, enarbolaron los pabellones Nacional, provincial, de Quito, de la Universidad Central del Ecuador y de las 20 facultades.

Como nueva autoridad posesionada, María Mercedes Gavilánez, vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, se refirió a la Universidad como un espacio que busca la disminución de desigualdades y la construcción de una sociedad más justa. Hizo hincapié en la importancia de la gratuidad para la educación superior como un compromiso con la juventud ecuatoriana.

En este contexto, María del Carmen Elizalde, directora del Archivo General, resaltó la importancia y el significado de la bandera como un símbolo que fomenta la identidad de quienes representa. Mencionó que en 1930 mediante resolución del Honorable Consejo Universitario se estableció el diseño y los colores de la bandera de la institución.

Este evento se desarrolla previo a la sesión solemne que se realizará el 18 de marzo. **J.G.**

